



Se contempla la tarjeta social universal en los presupuestos de 2018

El subsecretario de Empleo y Seguridad Social, Pedro Llorente, ha presentado ante la Comisión de Empleo y Seguridad Social del Congreso de los Diputados las grandes líneas del presupuesto del Ministerio de Empleo y Seguridad Social para 2018, que se eleva, incluida la Seguridad Social, a 185.640 millones de euros, con un incremento del 5,2% con respecto a 2017.

En estos presupuestos, el 56% del gasto es gasto social, que presenta una notable evolución al alza. Del total de ese gasto social presupuestado (casi 197.000 millones de euros), 94 de cada 100 euros son gestionados por el Ministerio de Empleo y Seguridad Social.

Pedro Llorente ha resaltado el aumento del gasto en políticas activas de empleo en el presupuesto de 2018, con una subida del 3,9%, así como el fortalecimiento del sistema de Seguridad Social, con el incremento de las pensiones, particularmente las pensiones mínimas y las pensiones no contributivas –que subirán un 3%- y las pensiones de viudedad, y la consolidación de la

...